広報資料

京都府立海洋高等学校校 長 塩見 正典

栗田幼稚園·栗田小学校·栗田中学校·海洋高校 校種間連携の取組 『花いっぱい運動』

栗田幼稚園、栗田小学校、栗田中学校、海洋高校合同の校種間連携「花いっぱい運動」を6月 21 日に実施し、園児・児童・生徒77名の協働作業により、サルビア 600 株をプランターに植えて通学路に設置します。

地域の幼稚園から高校までが一緒になっての校種間連携体験活動は、他にあまり 例を見ず、一力所に学校が集中する栗田地区ならではの取組といえます。

自然や人とのつながりのなかで、子どもたちが豊かな感性や情緒をはぐくむとともに、大切に育てた花が地域にうるおいと活気をもたらす取組にしたいと計画しています。

1 日 時 平成24年6月21日(木) 14:00~15:30

2 場 所 栗田中学校グラウンド

3 参加 栗田幼稚園 17名

栗田小学校 19名(4年生)

栗田中学校 22名(3年生)

海洋高校 19名(2年生)

この取組は、6年前に文部科学省「豊かな体験活動推進事業」の指定を受けたのを機に始まり、昨年度に引き続き幼稚園児も参加します。

海洋高校では、「学力向上フロンティア」「高校生さわやかハート応援プロジェクト」 指定校院棚額65分として、この取組をすすめています。

苗は、峰山高校弥栄分校に栽培をお願いして、職業学科間連携も行っています。



問い合わせ先

京都府立海洋高等学校 副校長 松下 茂男 電話 0772-25-0331